
 

 

 

 

DOCUMENT DE TRAVAIL 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MERCREDI  

17 NOVEMBRRE 2021 À 19 HEURES 00 – RENCONTRE VIRTUELLE TEAMS ET PRÉSENTIEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Éric Beaudoin 

      Philippe Privé 

      Anne Marie Hébert  

      Véronique Mercille, substitut 

      Élaine Charest 

       

             

Personnel enseignant :   Mathieu Auclair 

      Mélanie Taylor-Mocella  

      Catherine Martin 

              

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Responsable du service de garde : Danielle Fortier 

Direction   :   Donia Salehabadi 

                                                            

 

Étaient absents :    Cynthia Desbiens Pétrin 

      Audrey Kamariza 

    

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 00.    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Monsieur Éric Beaudoin, président, souhaite la bienvenue à tous les membres et 

ouvre la réunion. 

 

Modification :  Ajout du point 17.1 Sondage service dineurs bonifié. 

                                               17.2 Projet ECR           

 

CE-21/22-14 Madame Anne Marie Hébert propose l’adoption de l’ordre du jour 

tel que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 28 SEPTEMBRE 2021  

  

 À l’article 15.4 lire que la sortie à l’Estacade était pour les 4e années.  Monsieur 

Beaudoin nous explique les pouvoirs du Conseil et le substitut pour le Comité de 

parents sera monsieur Philippe Privé. 

 

CE-21/22-15 Monsieur Philippe Privé propose l’adoption du procès-verbal du 28 

septembre 2021 tel que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 28 SEPTEMBRE 2021 

 

Les membres doivent remplir le document confidentialité et celui de 

dénonciation de conflit d’intérêt.  La requête pour tailler des arbustes dans le 

stationnement a été faite.  Le plan de lutte se trouve sur notre site Web. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

 

 



 

 

 

 

 

6. RAPPORT ANNUEL ET ÉVALUATION DU PROJET ÉDUCATIF 

 

Madame Salehabadi nous présente le rapport annuel et l’évaluation du projet 

éducatif avec les différentes orientations, objectifs et tendances ainsi que les 

modifications au plan d’action. 

 

CE-21/22-16 Il est proposé par madame Anne Marie Hébert que les membres 

acceptent le rapport annuel et l’évaluation du projet éducatif tel 

que présenté. 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

7. COUR D’ÉCOLE 

 

Monsieur Philippe Privé amène sur la table un projet pour de la revitalisation de 

notre cour d’école.  Les parents ont un vif intérêt pour le projet.  Madame 

Salehabadi en prend note et s’informera sur les normes et démarches précises 

venant du CSSP et en informera l’équipe école.  Félicitation pour la démarche. 

 

8. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

 Il faudrait relancer notre campagne de financement avec Fundscrip qui 

demeure lente. 

 

9. INFOS ÉCOLE 

 

 9.1  Photographies scolaires 

 

Un retour est fait sur notre photographie scolaire.  Les parents 

aimeraient qu’un des fonds représente notre école. 

  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

10. FORMATION OBLIGATOIRE DES MEMBRES (PLANIFICATION 

SUGGÉRÉE) 

 

 Tous les membres doivent suivre la formation en regardant les capsules 

régulièrement.  De nouvelles capsules ont été ajoutées. 

 

11. ACTIVITÉS PARASCOLAIRES 

 

 Au sujet des activités parascolaires, notre gymnase est très sollicité le midi et 

le soir (pour les élèves).  Dans le prochain info-parents nous indiquerons quelles 

activités se tiennent à notre école. 

 

12. PLANIFICATION DE LA CONSULTATION OBLIGATOIRE AUPRÈS DES 

ÉLÈVES  

 

 Le conseil d’établissement doit, au moins une fois par année scolaire, consulter 

les élèves ou un groupe d’élèves sur des sujets en lien avec le fonctionnement 

de l’école, notamment les activités extrascolaires proposées, l’aménagement de 

locaux et de la cour d’école et le climat social.  Cette consultation doit 

également permettre aux élèves de formuler des commentaires sur les sujets 

de leur choix.  Un sous-comité devra être fait. 

 

13. PAROLE AUX ENSEIGNANTS (BONS COUPS) 

 

 Les membres enseignants du Conseil nous informent que les élèves ont fêté 

l’Halloween.  Ils ont eu du plaisir et étaient heureux de fêter.  Notre 

bibliothèque est enfin ouverte ce qui fait le bonheur des enseignants, des 

élèves et de nos bénévoles.  Merci!   

 

 Nous avons plusieurs activités aux récréations : les récrés barbues pour les 

grands (sport 4xsemaine), récréations animées pour les petits. 

  

 



 

 

 

 

 

  

14. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Aucune intervention. 

 

15. PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

 

• Rencontre avec Monsieur Luc Lapointe directeur général du CSSP 

• Bons coups du comité de parents 

• Prochaine rencontre le 18 novembre 

  

16. PAROLE AU REPRÉSENTANT DE L’OPP  

 

 Monsieur Philippe Privé nous informe : 

• 2 rencontres ont eu lieu 

• Idées de projets pour future campagne de financement 

• Campagne de financement Fundscrip 

• Prochaine rencontre le 12 janvier 

• Mot du Conseil et mot de l’OPP dans nos prochains info-parents 

• Les membres de l’OPP seront là pour l’activité récompense du 29 

novembre prochain.  Ils verront à recruter des bénévoles. 

 

17. AUTRES SUJETS  

  

 17.1 Sondage service dineurs bonifié 

 

  Un sondage sur notre service dineurs bonifié doit être envoyé à tous les 

parents prochainement avec une réponse avant les inscriptions de 

février.  Un taux de participation de 60 % est requis auprès des parents 

et un taux de 80% parmi les réponses est requis pour soit l’option 1 ou 

l’option 2. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

CE-21/22-17 Il est proposé par monsieur Philippe Privé que les membres 

acceptent qu’un 15 minutes soit ajouté à notre réunion. 

 

 17.2 Projet ECR 

 

Deux enseignantes ont été choisies pour participer à la révision du 

programme d’études Éthique et culture religieuses. 

  

18. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La prochaine rencontre se tiendra essentiellement en Teams, le 22 février.  La   

séance est levée, il est 21 heures 36. 

 

__________________________  ______________________ 

Éric Beaudoin, président              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Donia Salehabadi, directrice 

 

 

 

 

 


